

rugueux, tels que l'épaisse vigogne, la grosse cheviotte, le molleton pelucheux.

Les pannes, les velours glacés, les peluche miroir, les damas seront les étoffes préférées pour les toilettes de soirée.

Quant aux fourrures, on en portera de toutes sortes et on les prodiguera dans toutes les circonstances, soit en garnitures, soit même en costumes complets.

On fait beaucoup de chapeaux en feutre mat et souple, très grands et ornés de plumes d'autruche comme principal ornement."



Jaquette nouvelle pour Homme

La jaquette à la mode très peu alaine a beaucoup de succès. Nous en donnons une boutonnant jusqu'à la couture de la taille; cette forme est assez difficile à faire, il faut la couper pour un homme assez grand.

Les gilets de fantaisie pour hommes sont de plus en demandés et principalement les dessins peu criards, tels que fond noir ou bien foncé avec de petits points d'une couleur tranchante sur le fond. Les fonds rouges n'ont servi qu'à rendre les étalages éclatants, mais les clients se sont refusés à porter ce qu'ils ont admis pour leurs valets de chambre. En somme un homme dont la tenue est correcte ne s'affuble pas de ces hautes fantaisies, il a une mise soignée mais sans prétention, il s'en remet le plus souvent à son tailleur pour le choix des étoffes et la forme, bien entendu s'il a affaire à un tailleur excellent qui a su attirer sa confiance. Pour faire un bon tailleur,

il faut donc en plus des connaissances professionnelles, posséder le tact, le goût, ce que nous pourrions simplifier par un seul mot "intelligence" suffisante, pour convaincre immédiatement son client que l'on est un praticien que l'on doit consulter, mais non lui imposer des idées.

Un homme n'aime pas à avoir le souci de sa toilette, il se désintéresse souvent des petites variations de la mode. Quand il s'est créé une façon de s'habiller, il la conserve. L'on doit tout d'abord adapter sa toilette aux circonstances de la vie qu'on mène, en y joignant ses goûts qui deviennent des habitudes; le costume devient donc le miroir de celui qui le porte; il ne reste pas grande innovation par le tailleur à faire que celle de mieux faire s'il constate quelques défauts et de moderniser la forme dans le goût du jour en évitant les changements brusques et importants qui pourraient choquer la vue en changeant les habitudes du client.

On porte toujours beaucoup le veston dans la journée et surtout en voyage, car il n'y a pas de forme plus pratique. Pour les dîners ou le soir on choisit de préférence la jaquette soit en cheviotte ou diagonale noire ou bien encore des marengos, cette dernière nuance est la plus demandée, quelques carreaux brouillés mais cela tend à disparaître, ces costumes ressemblent trop à ceux faits pour le voyage. Pour les pardessus, les cheviottes douces ou même rugueuses ont leur préférence, mais toujours dans les nuances du gris marengo et même du noir. Les pantalons sont presque tous faits dans des rayures foncées, les teintes claires ne sont plus du goût des parisiens.

\*\*\*

Le commerce des modes, nous dit M. F. X. de Granpré de la maison Caverhill & Kisscock, est en ce moment dans la période d'entre-saisons; les commandes actuelles sont surtout pour rassortiments et atteignent un chiffre très respectable. On constate une demande très soutenue pour les velours panne et pour les "Breasts."

\*\*\*

M. S. F. McKinnon se retire des affaires; la grande maison de modes et de confections subsistera toujours sous le même nom, mais sera dirigée par M. James Alexander de Toronto et M. Geo. Colbeck qui deviennent respectivement président et vice-président de la nouvelle compagnie.

\*\*\*

Par suite du grand accroissement de leurs affaires, M. M. S. F. McKinnon & Co Ltd. se trouvant à l'étroit dans les magasins qu'ils occupent actuellement, 230, rue McGill à Montréal, ont loué des grands magasins situés au coin des rues St Pierre et Lemoine. Ces messieurs seront complètement installés pour l'époque des ouvertures des Modes du Printemps prochain. Ils comptent donner à cet événement un éclat inaccoutumé.

\*\*\*

M. Alexander, représentant à Montréal de MM. S. F. McKinnon & Co Ltd de Toronto, nous dit que la saison d'automne a été excellente. Les affaires sont un peu plus calmes à l'heure actuelle, néanmoins on reçoit un bon nombre de commandes pour les plumes noires, les velours et les velveteens.

\*\*\*

MM. Chaleyzer & Orkin viennent d'établir une succur-